

Synthèse des activités 2023

- Avec plus de 16 bâtiments en gestion dont 11 sur le site de l'EPFL et 4 à proximité immédiate et un à Genève, l'EPFL Innovation Park dispose de plus de 65'000 m² et accueille plus de 200 entreprises. En incluant les anciennes sociétés résidentes, souvent localisées à proximité et celles participant aux programmes, la communauté représente plus de 1'000 entreprises et 10'000 entrepreneurs ou scientifiques.
- Afin de faciliter les synergies et d'accélérer la mise sur le marché de technologies innovantes pour le bien de l'humanité et de la planète, l'accent a été mis sur la création de programmes dans 3 domaines clés : la santé, la régénération de la planète, la cybersécurité et la confiance numérique.
- L'année 2023 a vu la préparation d'un nouveau programme d'accélération dédié aux startups proposant des solutions pour faciliter la régénération des ressources de la planète : l'air, l'eau, les sols, les matières rares, etc... Ce programme Tech4Regeneration est soutenu par Logitech, Romande Energie et le Canton de Vaud. Il débutera en mars 2024 pour 9 mois, avec une vingtaine de startups suisses et étrangères participantes.
- Dans la santé, l'EPFL Innovation Park s'est associé avec la société d'assurance Groupe Mutuel pour le programme Tech4Eva qui accompagne des startups proposant des solutions pour la santé des femmes. Un second programme Future of Health Grant, en partenariat avec CSS Assurance, se consacre aux applications digitales en matière de santé. Les 2 programmes ont continué leur essor en 2023 avec une forte notoriété nationale et internationale. Au total plus de 50 startups ont pu en bénéficier.
- En matière de confiance numérique, l'EPFL Innovation Park co-gère la Trust Valley et ses programmes ainsi que l'espace Trust Village au sein du campus unlimitrust à Prilly, un nouveau parc d'innovation dédié à l'économie de la confiance. Une trentaine de startups font partie du Trust Village à fin 2023.
- En outre, l'EPFL Innovation Park a poursuivi le projet Ecotope relatif à la construction d'un nouveau bâtiment en bois sur la parcelle 2206 dans la zone d'activités de Vallaire Venoge d'ici 2026, une fois le nouveau plan de quartier adopté. Ce bâtiment hébergerait notamment des sociétés créant des technologies en matière de développement durable et de santé. Une présentation du projet aux citoyens d'Ecublens a eu lieu le 31 octobre 2023.
- Une quinzaine de sociétés basées à l'EPFL Innovation Park ont bénéficié de financements substantiels, en particulier les sociétés bNovate, EBAMed, Kandou, Nagi Bioscience, Oculis, ont chacune obtenu plus de 10 millions de francs.
- L'EPFL Innovation Park a poursuivi ses actions en matière de durabilité : en tant que partenaire du programme Swiss Triple Impact, nous avons pris des engagements concrets à l'horizon 2025-2030 et nous accompagnons les entreprises du Parc dans leurs plans d'action.
- Les activités de coaching en collaboration avec les organismes Innosuisse et Platinn, gardent une forte attractivité: 134 projets et sociétés dans les domaines IT, nanotechnologies et sciences de la vie ont été soutenus en 2023.
- Pour l'exercice 2023, la Fondation EPFL Innovation Park a réalisé un chiffre d'affaires de Fr. 18.8 millions, en croissance de 12% par rapport à 2022.



Trust Valley Day' du 5 octobre 2023 qui rassemble acteurs et experts de la cybersécurité.